

Hamburg, unsere Perle...das durften wir, die 13. Klasse, in der Woche vom 11. – 15.09.2023 sagen. Unsere Abschlussfahrt führte uns in die zweitgrößte Stadt Deutschlands, die Hansestadt Hamburg. Lang haben wir auf diese Zeit hin gefiebert, da sie für uns einen weiteren Meilenstein auf dem Weg zum Abitur darstellte.

Am Montag, den 11.09.2023, startete unsere Reise. Nach einer fünfstündigen Busfahrt kamen wir gut an unserem Ziel an und erhaschten die ersten Eindrücke von der Reeperbahn bei Tageslicht, während wir auf unsere Zimmer im A&O Hostel Reeperbahn warteten. Direkt am Abend erwartete uns eine interessante Stadtführung von den Landungsbrücken aus über den Alten Elbtunnel bis zur Reeperbahn.

In den nächsten Tagen lernten wir die Stadt noch besser bei einer Stadt- und Hafensrundfahrt kennen. Auch ihre dunkle Geschichte blieb uns nicht verborgen. Im Hamburg Dungeon konnten wir einige Kapitel interaktiv miterleben und kamen mit einem Schrecken davon. Das Museum der Illusionen gab uns für eine kurze Zeit die Möglichkeit der Realität zu entfliehen und in das Reich der Illusion einzutauchen. Viele optische Täuschungen zogen uns in ihren Bann und brachten uns zum Grübeln.

Auf eine musikalische Zeitreise begaben wir uns bei dem Besuch des Abba Musicals *Mamma Mia*. Dieses stellte das Highlight unserer Klassenfahrt dar.

Nach allen Aktivitäten und viel Freizeit kehrten wir gesund und größtenteils munter nach Mühlhausen zurück. Wir sind dankbar für diese spannende und lehrreiche Zeit, welche wir immer in Erinnerung behalten werden.